
 県政へ再挑戦、あと２３票！！ 

               
 
 
 
 
ただ今「熊谷ならまだまだいける！ １０％増量キャンペーン」準備中です！ 
ご期待ください！ 

いよいよ平成１９年の幕開けです！！ 

 熊谷の発展のため、森田はがんばります！！ 
  

亥年の新年を迎えました。いよいよ決戦の時です！！今年は他でもない、選挙の年。私は

他でもない、県政に向けて準備をしておりますが、県議選は４月８日（日）の投開票となりま

す。ぜひ県政では森田をご支援いただけますよう、重ねてお願い申し上げます。 

私、森田としかずが一番強く思っておりますのは、何としても熊谷を元気なまちにしていきた

い、発展させていきたいということです。その指標として、人口を２万人（現状の１０％）増やし

ていくことを目標として掲げていくつもりです。まちの経済的発展なくしては、他の諸々の行政

サービスを提供する原資が枯渇してしまいます。 

熊谷は中山道の宿場町として栄えてきました。そのアイデンティティーを活かすことで、熊谷

は熊谷らしく発展していくことができます。しかし、今はかつての中山道の機能は失われてしま

ったといっても過言ではありません。高速道路は直接熊谷を通ってはいませんし、新幹線は通

っていても通過する人がほとんどです。「宿場町」としての機能を現代的に読み替え、人・モノ

が集い、そしてまた散じていくという仕掛けを熊谷が持たない限り、このまちの将来はありませ

ん。 

東京からのアクセスの良さに加え、荒川・利根川という２つの大河と大河によってもたらされ

た肥沃で広大な平地。また、太田・大泉といった工業地域を背後に抱え、東京・県南という大

消費地と面しています。こうした熊谷が持つ特性を活かさない手はありません。熊谷の良さを

活かせる戦略を構築し、PR し、多くの人やモノが集まるようなまちにしていくことで、熊谷の将

来は開けます。ぜひ私と一緒に、「熊谷の明日」を創りましょう！今年の選挙はそのための初

めの一歩なのです！！ 
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あなたの「熊谷の戦略、秘策」お聞かせください！！ 
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「森田のひとりごと」より  「森田のひとりごと」はホームページにて公開中です！ 

  
ポスティング隊出動！！ 2007.01.08 

 
 

この週末、後援会のポスティング隊が出動しました。総勢２

８名の精鋭部隊が市街地を中心に後援会の会報を配りました。住宅地図と

にらめっこをしながらねらいを定め（写真）、車で各方面に展開し、それぞれ

が受け持った地区を歩きながら配ります。風が強い中で大変な作業ですが、

「今日は１万２千歩くらいしか歩かなかったから、大したことないな…！」など

と余裕の発言をする強者もいらっしゃいます。お陰様でこれまでほぼ選挙区

内全域（熊谷市＋江南町）を網羅することができました。選挙まであとちょう

ど３ヶ月。いっそう励んで参ります！！ 

 

 

明けましておめでとうございます！！ 2007.01.01 

 
 

いよいよ 2007 年の幕開けです。今年は選挙の年。猪突猛進で突き進んでいきますので、

今年も、いや今年こそは、よろしくお願いいたします！！ 

さて、除夜の鐘に続く元旦初参りは、地元の久保島大神社に行って参りました。地元の当番組の方が、夜を

徹して初詣のお客さんをもてなしてくれました。昼間には長瀞の宝登山神社にお詣りにいきました。今年は

なぜか大混雑！！係の方に聞くと、どこかの雑誌で取り上げられたとか。３０分も待つような列でした。 

いずれにしても、今年はおめでたい年になってくれますように！！ 

 

 

花寿司講習会 2006.12.24 

 
 

今日は熊谷市奈良のアグリメイトにて、JA 埼玉県中央会主

催による花寿司講習会が行われました。 

例年、稲作体験の総仕上げとして開催されているこの事業ですが、今回もア

グリメイトが一杯になるほどの親子連れで賑わいました。今年はノロウイル

ス流行により、ビニールの手袋を着用しての実習となりましたが、子どもたち

も喜んでご飯、具、海苔と格闘し、太巻きを作っていました。お昼にはお腹一

杯お寿司を食べて、講習会は和気藹々とした雰囲気のうちに終了となりまし

た。 

私も、うちの子どもたちもお腹一杯。ごちそうさまでした！！ 

 

 

 
 


